



COMMUNIQUE DE PRESSE

Cayenne, le 17/05/2023

Exercice Morpho en Guyane : les Samu 75 – 971- 972 et 973 mobilisés sur un exercice d'ampleur exceptionnelle

Du 24 mai au 30 mai, la Guyane sera la scène d'un exercice médical d'ampleur exceptionnelle, inédit en France. Initié par le Samu 75 (Paris), avec les étudiants de la faculté de médecine Paris Cité, joint par les Samu 971 (Guadeloupe), 972 (Martinique) et Samu 973 (Guyane).

Cet exercice consistera à simuler une cyberattaque informatique dans les hôpitaux du territoire suivie d'un accident sur le site du CSG, déployant un pont aérien avec les Antilles et l'hexagone ; à cette occasion un avion Air Caraïbes sera envoyé spécialement sur place afin d'organiser une UHTE (Unité d'Hospitalisation de Transit et d'Evacuation), des renforts des Antilles et de l'hexagone seront également mobilisés.

Le scénario réalisé par l'ARS Guyane, l'EMIZ et le Samu 75, sera l'occasion de tester les procédures, la coordination des différentes équipes et la réactivité des services en situation de crise. L'exercice Morpho sera également une collaboration considérable entre les différents acteurs publics/privés : Samu, ARS, Préfecture, CESU973, Forces Armées, Pompiers, CSG, Air Caraïbes, Aéroport, CTG.

L'ensemble de la presse sera convié à suivre cet exercice.

Un planning presse sera organisé sur les différents sites concernés par l'exercice, merci de bien vouloir confirmer votre participation.

Contact presse

Amandine DESFONTAINES
Tél : 06.94.26.76.05
Mél : amandine.desfontaines@ars.sante.fr

66, avenue des Flamboyants
BP 696
97300 CAYENNE Cédex